



## 三条北ロータリークラブ週報

築け未来を  
行動力と先見の眼で

例会日  
1996. 7. 30  
累計 No 474  
当年 No 5

国際ロータリー会長 ルイス・ピセンテ・ジアイ 第2560地区ガバナー 吉田昭平

会長/堀川正幸  
幹事/佐藤義英  
SAA/長谷川恵慈

例会日/火曜日 12:30~13:30  
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局/三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行事: 卓話「今の木造建築について」西村 護会員

出席: 本日の出席 56名中46名

先々週の出席率 56名中51名 91.07% (前年同期100%)

先週のメイクアップ: 7月24日 三条RCへ 梨木建夫さん 芦田義重さん 高橋彰雄さん

22日 三条南RCへ 加藤 実さん 吉川吉彦さん

ビジター: 三条RCより 野村竹三郎さん 内山辰策さん 渋谷健一さん 山田富義さん

三条南RCより 韭沢喜一郎さん

会長挨拶: 堀川正幸

ご挨拶を申し上げます。毎日暑い日が続いていますが、土、日曜の連休を皆様はいかがお過ごしでしたでしょうか。私は梨本さん、平松さん、今井さん達と唐松岳に登ってきました、山の上は涼しく、花が沢山咲いて美しく景色も雄大で大変良かったです。私はもう疲れもとれましたが、お年寄りの方はこれから出るのでしょうか、平松さんが心配していました。

さて疑問、不思議の第三回目ということでお話をさせていただきます。世界には沢山文化遺産や遺跡が残っていますが、中でも不思議なのが、エジプトのピラミッドやスフィンクス、マヤの遺跡、インカの遺跡などです。エジプトのピラミッドなどは、私たちが子供の頃教わった歴史の中では、3~4000年前に作られたといわれていましたが、最近の説では7~8000年前ではないかといわれているようです。7~8000年も前に現代でも作るのが難しい、よほど切れ味の良い機械がなければ、紙一枚もはさまらないほどピッタリとした石組など出来ないと思うのですが、不思議なことです。マヤの遺跡などもそこに書かれてある絵や文字を解読すると宇宙人や未来の事が書かれてあるということですし、インカの遺跡にしても何故標高4000mというような高い所に、あれほど壮大な都市を築いたのか不思議です。またナスカの地上絵にしても、ナスカ周辺には沢山あるそうですが、高空から見なければ解らない絵を描いたり、山を使った滑走路のようなものがあつたりと大変不思議です。言葉についてもそうなのですが、五島勉という人はインド、日本、インカに似た言葉があると

言っています、それはアスカという言葉なのですがインカでは否定の意味のNを付けたナスカという所があり、インドにもアスカという土地や、間にアスカという言葉の入った、ナマスカールやナマステという挨拶の言葉などがあるそうですが、これやの民族のルーツが一緒なのでしょうか。もしかすると太平洋の真ん中にあったといわれるムー大陸かも知れませんね。人類の歴史は、私達が思っているよりももっと古いのではないのでしょうか。

#### 幹事報告： 佐藤幹事

- ・加茂RCより 8月例会案内15日休会、29日（木）夜例会（記帳受付）
- ・三条クリーン協議会より ゴミの持ち帰り運動の実施にかかるご協力をお願い  
日時 平成8年8月6日（火）午後6：30～8：00  
人数 各団体より2名以上
- ・第2560地区ガバナー吉田昭平より
  - ・クラブ雑誌委員長会議開催のご通知  
日時 1996年8月24日（土）11：30～14：30  
会場 NASPAニューオータニ（湯沢）
  - ・覚醒剤防止センターより国連支援募金運動への協力依頼が寄せられたので各クラブで取り上げてもらいたい。
- ・巻RCより 8月例会案内 15日休会 22日（木）納涼例会（記帳受付）
- ・米山記念奨学会より 功労クラブ表彰メダル受領
- ・田上あじさいRCより 8月例会案内 4日早朝例会、20日夜例会（記帳受付）
- ・三条新聞に3クラブ合同で暑中お見舞広告をのせました
- ・新会員推薦についてアンケートの結果反対がないのでスポンサーの方早速行動にうつして下さい

ニコニコボックス： 30日現在累計 119,000円

山本充君 BOXに協力して。

加藤実君 友人の坂本勝司君がホールインワンを達成しました。これから忙しくなります。

大野新吉君 西村さんの卓話期待して。又ゴルフを始めてはじめて“にぎり”というものをやりました。お支払い下さった方に大変申し訳ない事をしました。その分もニコニコに協力して。

梨木建夫君 先日の北クラブコンペで5人の方から「にぎり」をいただきましたので……いつもは負けてばかりですが、西村さんの卓話を楽しみに、

羽賀一夫君 先日の北ロータリーゴルフコンペでベスグロ優勝しました。もうこのていどのコンペで優勝してもおもしろくないので大きな大会をねらいます。

今井克義君 堀川会長夫妻に連れられて八方尾根の2696mの唐松岳へ登山。コマクサ、イワキ

今のべたように外部の気候に関係なく、家中を一定な温度に保つ快適な状態にした建物を、高断熱・高気密化建物といいます。基本的には高断熱・高気密化建物は、家中を一定な温度を保つために、出来るだけ自然に近い自然換気装置にする事が望ましいという事ですが、換気扇を使用する場合は、暖かい空気を排出してしまう普通の換気扇は使わずに、熱交換をする空調換気扇を使います。同様に調理時に出る蒸気や煙はすぐ屋外に排気するようにしますが、吸気孔の位置や熱損失の少ない排気器具の選択が必要です。それと共に、高断熱・高気密化建物は外壁通気工法を必ず合わせて行なって下さい。

以上の様に、高断熱・高気密化建物は快的な建物になりますが、その代わりに建設・設備資金は多少は高くかかりますが、ガスや電気や灯油代が少なくなり、永い目で見れば高くない建物になると思います。

#### 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- I 真実かどうか
- II みんなに公平か
- III 好意と友情を深めるか
- IV みんなのためになるかどうか

8月6日例会： 会員増強拡大月間 会員増強委員会 長谷川博人さん

8月13日例会： 休会

8月20日例会： 会員卓話（健康） 山本賢さん

8月27日例会： 納涼例会

9月3日例会： 青少年活動月間 青少年奉仕

9月10日例会： クラブフォーラム（IM報告）

9月17日例会： 会員卓話 小島茂男さん

9月24日例会： 会員卓話 大竹保男さん